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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.03.2023 öffentlich 

 Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Rechnungsprüfung und 

Vergaben 

26.04.2023 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Landeshauptstadt Erfurt verfügt noch über zahlreiche Mehrfamilienhäuser, die sich zum 

großen Teil in der Verwaltung der KoWo mbH befinden. Durch die Landeshauptstadt Erfurt konnte 

zuletzt keine Sanierung erfolgen. 

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie viele Mehrfamilienhäuser in der Verwaltung der KoWo besitzt die Stadtverwaltung 

noch? (Bitte aufschlüsseln nach Standort, Anzahl Wohneinheiten, ggf. Sanierungsbedarf 

und Boden- und Gebäudewert) 

2. Wie viele Mehrfamilienhäuser außerhalb der Verwaltung der KoWo besitzt die 

Stadtverwaltung noch? (Bitte aufschlüsseln nach Standort, Anzahl Wohneinheiten, ggf. 

Sanierungsbedarf und Boden- und Gebäudewert) 

3. Welche Pläne gibt es ggf. für die oben benannten Standorte? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

27.03.2023, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 
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